



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage Corinne Eymann-Baier betreffend Kompensation oberirdischer Parkplätze für das Parking Kunstmuseum

P225434

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Bebauungsplan 204 zum Parkhaus «Kunstmuseum» ist die Anzahl der in einem definierten Radius aufzuhebenden Parkplätze festgelegt. Die UVEK und das Bau- und Verkehrsdepartement haben im ersten Halbjahr 2022 darüber diskutiert, wie dieser Beschluss umzusetzen ist. Der Regierungsrat stützt den Beschluss des Bau- und Verkehrsdepartements und sieht keinen Handlungsbedarf bzgl. der am Schaffhauser Rheinweg zugunsten des Fuss- und Veloverkehrs aufgehobenen Parkplätze.

